

Les candidats aux élections présidentielles au Pérou s'engagent à respecter les institutions démocratiques



Lima, 12 mai (RHC) Les candidats aux élections présidentielles du Pérou, Pedro Castillo et Keiko Fujimori, se sont engagés, s'ils remportent le second tour des élections, à respecter les institutions démocratiques du pays sud-américain.

Castillo, du parti de gauche Pérou Libre, a signé une proclamation avec 12 engagements démocratiques soulevés par la hiérarchie catholique, les églises évangéliques et les organisations de défense des droits de l'homme.

"Les engagements pour la démocratie [...] ne sont pas signés sur les plateaux des chaînes de télévision liées à la grande corruption, les engagements du peuple sont signés devant le peuple", a déclaré Castillo à la ville péruvienne d'Iquitos.

Les deux candidats se sont engagés à maintenir des institutions démocratiques, à "respecter et défendre le droit fondamental à la vie et à garantir les droits de l'homme de tous les habitants" et la liberté de la presse.

Pedro Castillo et Keiko Fujimori, de Force Pérou, doivent répondre à des questions de secteurs de la société péruvienne craignant leur éloignement du système démocratique pour accéder au pouvoir.

Le Pérou, politiquement instable depuis 2016, avec trois présidents en cinq jours en novembre dernier, vivra un scrutin entre Pedro , de gauche et Keiko Fujimori, de droite qui ont obtenu ensemble 32% des voix au premier tour.

Le prochain président prendra le pouvoir le 28 juillet remplaçant ainsi le président par intérim Francisco Sagasti et aura les défis de mettre fin à l'instabilité politique, faire face à la pandémie et surmonter la récession économique provoquée par le coronavirus.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/256989-les-candidats-aux-elections-presidentielles-au-perou-sengagent-a-respecter-les-institutions-democratiques>



Radio Habana Cuba